

# Jóvenes fueron reconocidos por sus resultados en la PAES

El Colegio San Esteban les realizó un desayuno junto a la comunidad educativa.



LOS ESTUDIANTES ENTREGARON SUS CONSEJOS PARA RENDIR UNA BUENA PAES.



LOS PUNTAJES NACIONALES DEL SAN ESTEBAN FUERON RECONOCIDOS POR LA COMUNIDAD ESCOLAR.

**Fabiola Vega Molina**  
 La Estrella

Con un desayuno reconocieron a los estudiantes del Colegio San Esteban que obtuvieron el máximo puntaje en la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES).

Es así que excompañeros y profesores compartieron la mañana con los jóvenes que tuvieron puntajes nacionales y también los que tuvieron puntajes destacados.

Durante la actividad, los estudiantes contaron sobre cómo se prepararon para rendir la PAES y entregaron consejos para los jóvenes que rindan la

prueba este invierno.

Marcelo Ortiz fue uno de ellos y señaló que quiere estudiar Ingeniería en la Pontificia Universidad Católica de Chile (PUC).

“Me sorprendí, lo celebré con unos amigos en el gimnasio porque justamente estaba ahí cuando me enteré, y después llegué a celebrarlo con mi familia. Estuve desde pre-kinde en el colegio y en verdad no me preparé mucho, sólo aproveché bien los ensayos que se hacían en el colegio. Agradezco a mis profesores por toda la ayuda, por consejos”.

**6**  
**puntajes nacionales obtuvo el Colegio San Esteban y que reconoció con un desayuno.**

En tanto, Rosario Ugarte y que también quiere estudiar Ingeniería en al PUC, comentó que se preparó a conciencia durante todo el año para rendir un buen examen.

“Me emocioné mucho, me esperaba ese puntaje porque me esforcé mucho durante todo el año. Estaba con mis papás cuando los vi, y cuando ya sabía el puntaje fue una alegría la



LA COMUNIDAD ESCOLAR LES PREPARÓ UN DESAYUNO.

que sentí el enterarme de que era puntaje nacional. Apenas terminé la prueba sentí una ligereza tremenda. No fue fácil porque conlleva un proceso largo, pero se pudo. Me preparé con las guías del colegio, los ensayos, me preparé sola igual”.

Por otra parte, Antonia Ponce comentó que pudo hacer la prueba y después

volver a revisarla para asegurarse de que todas las respuestas estuvieran correctas.

“Mi mayor recomendación es que estén tranquilos, ocupar todas las herramientas disponibles y aprovechar los ensayos. Me gustaría estudiar ingeniería civil industrial en la Católica de Santiago”, finalizó. 🌟

**Convenio fortalecerá**

ra académica de la UST. la